

Aux institutions charitables de Québec nous avons distribué \$5,000.00.

Les différents bureaux de la Caisse ont été fréquemment visités par le Secrétaire-Trésorier ; chaque mois les livres ont été vérifiés par les Auditeurs, et tout dernièrement, avec le Président, ils ont fait un examen soigné des valeurs qui sont sous la garde du Directeur-Gérant. Comme par le passé, le tout est tenu dans un ordre parfait.

M. F. Vézina, malgré ses occupations multiples, a bien voulu faire l'historique de la Caisse d'Economie. Ce travail intéressant et plein de doux souvenirs, forme un fort volume octavo contenant les différentes phases que la Caisse a parcourues durant ses trente premières années d'existence. Sans doute, nos successeurs liront avec plaisir l'histoire de la Caisse d'Economie qui a été fondée par de jeunes Canadiens, sous le double point de vue de la religion et de la philanthropie.

Nous désirons, en terminant le présent rapport offrir à M. le Directeur-Gérant nos bien sincères remerciements pour la constante vigilance qu'il apporte dans la surveillance des opérations de la Caisse, ainsi qu'à tous les employés pour le fidèle accomplissement de leurs devoirs respectifs.

Le tout humblement soumis,

OL. ROBITAILLE, M. D.,

Président.

Québec, 16 Juin 1879.